

INDONESIA SATU

Wujudkan Pangkep Hebat 2020-2024, Muhammad Yusran Lalogau: Bersama MYL- SS Bangun Sinergitas

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 27, 2020 - 06:54



Wujudkan Pangkep Hebat 2020-2024, Muhammad Yusran Lalogau: Bersama MYL-SS Bangun Sinergitas

PANGKEP- Calon Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, S,Pi, MSi (MYL), yang didampingi H Syahban Sammana,(SS) sebagai wakil Bupati Pangkep, nomor Urut 1, saat dihubungi disela-sela acara silaturahmi di

Kelurahan Bone Kecamatan Segeri Kabupaten Pangkep Senin (26/10/2020) mengatakan bahwa MYL –SS harus membangun kebersamaan, bangun sinergitas demi terwujudnya Pangkep Hebat 2020-2024.

Dia menjelaskan bahwa untuk mewujudkan Pangkep Hebat 2020-2024, diantaranya Sumber Daya Manusia (SDM) berkualitas, dalam konteks itu sangatlah penting membangun dan menjaga sinergi dalam menjalankan visi misi pembangunan Kabupaten Pangkep,

Dia menjelaskan bahwa kita harus memperkuat pondasi Pangkep Hebat 2020-2024, dengan SDM, keberlanjutan pembangunan infrastruktur, transformasi, ekonomi dan penyederhanaan regulasi. Serta reformasi birokrasi.

Menurut H Muhammad Yusran Lalogau bahwa hal ini bisa dicapai sinergitas dan akselarasi harus dipadukan, paralel dengan pembangunan infrastruktur.

Selain menggunakan APBD, kita juga, bisa saja melibatkan instrument pembiayaan dan institusi, istilah keroyokan, demi cepatnya terealisasi Pembangunan Pangkep Hebat, untuk rakyat lebih sejahtera.

“Tentu hal ini akan melahirkan sinergi antar stakeholder sehingga visi dan misi dalam pembangunan dapat seragam menuju Pangkep Hebat 2020-2024, untuk rakyat sejahtera” jelasnya.

Dia berkata bahwa kalau kita bersama-sama, pasti kuat seperti sapu lidi, kalau satu lidinya, hanya cocok untuk tusuk sate, namun kalau kita melakukan pembersihan, bersatu dia akan menjadi lebih kuat, kita berangkat dengan filosofi yang sama, kita harus dorong pertumbuhan pembangunan dalam kesempatan yang sama.

Menurut mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep ini bahwa salah satu yang bisa dilakukan untuk mendorong kecepatan pembangunan menuju Pangkep Hebat 2020-2024 diantaranya melalui fasilitas pembiayaan pembangunan daerah, pembiayaan itu dapat mendukung Pemerintah Daerah Pangkep untuk menambah kapasitas fiskal daerah sehingga terdapat kepastian alokasi untuk pendanaan infrastruktur.

“Fasilitas, pembiayaan itu dapat memitigasi risiko proyek dan penganggaran, mewujudkan percepatan peningkatan pelayanan kepada masyarakat dengan tersedianya fasilitas layanan publik, juga mendukung pembiayaan pada rencana jangka menengah nasional” ujarnya.

Untuk itu hal ini bisa terealisasi apabila masyarakat Pangkep bersatu memilih pasangan nomor Urut 1, H Muhammad Yusran Lalogau-H Syahban Sammana, SH (MYL-SS) pada Pilkada yang dilakukan pada pemilihan tanggal, 9 Desember 2020,

“Insya Allah, niat suci ini, yakin saja Tuhan YME akan memberkahi-Nya terpilih jadi Bupati dan Wakil Bupati Pangkep untuk priode 2020-2024, mohon dukungan dan Do'a Restunya semua, Salam untuk semua, Aamin.” Ujarnya. (herman djide)